

Es wird Frühling

Eine Stoff-Faltgeschichte

Arbeitsanleitung:

Aus Baumwollstoff wird eine runde Decke (doppelt) genäht und am Rand ev. mit Perlen verziert. Auf der Rückseite wird die Decke in die Hälfte gefaltet und ein schmelzender Schneemann mit Stoff ausgeschnitten und aufgenäht. Danach wird der Stoff noch einmal zu einem Viertel gefaltet und darauf mit gelbem Stoff eine Sonne ausgeschnitten und aufgenäht



Schliesslich wird der Stoff noch einmal zu einem Achtel gefaltet und aus orangem Stoff ein Rüebli aufgenäht.



Geschichte:

Es ist Winter und aus grossen Kugeln Schnee hat Lisa einen Schneemann gebaut. Mit Zylinder, Augen aus Steinen und einer Rüeblinase. (Runde weisse Decke)

Es wird aber immer wärmer und einmal an einem Morgen, als Lisa in den Garten kam, war der Schneemann schon viel kleiner und ein Stück geschmolzen. (Halbrunde Decke)

Die Sonne scheint und schickt ihre Strahlen auf die Erde. (Vierteldecke) und der Schneemann wird immer kleiner und rings um den Schneemann gibt es kleine „Glünggli“.

Als Lisa am nächsten Tag in den Garten kommt, da liegt nur noch das Rüebli am Boden (Achteldecke), sie nimmt es und spielt grad selber Schneemann, es ist nämlich Fasnachtszeit.